



PAR HUBERT ARNAUD
MAIRE
D'AUTRANS-MÉAUDRE
EN VERCORS

L'ÉDITO

Partageons l'esprit AM!

Quel modèle de vie en montagne voulons-nous ? Comment renforcer l'équilibre entre l'authenticité de notre commune que nous voulons préserver et le dynamisme nécessaire à nos activités ? Sur ces questions, il n'y a pas de réponses toutes faites. C'est pourquoi la concertation, l'échange, la force du collectif sont nécessaires pour avancer dans la direction que nous aurons choisie. **Une chose est sûre : nous avons des atouts qu'il faut valoriser, sans perdre notre âme. C'est un état d'esprit. L'esprit AM.**

L'esprit AM, comme Autrans et Méaudre. Comme Agilité aussi. Celle qui nous permet de trouver **des solutions et des outils pour maintenir notre écosystème** été comme hiver, avec ou sans neige. Notre village a de nombreuses ressources, à nous de les mobiliser pour aller dans le sens d'**une montagne vivante et préservée.**

Bien sûr, cela implique des choix parfois difficiles. Nous l'avons vu cet été encore avec la non-réouverture de la piscine Aqualoisirs. Certains modèles ne sont plus adaptés aux conditions actuelles, climatiques et économiques. Mais nous pouvons opérer des transformations, en tournant le dos au défitisme.

C'est la vision que porte l'esprit AM, celle d'une montagne apaisée et apaisante, en contact avec la nature et les habitants. Nous avons ici une qualité de vie à laquelle nous tenons. C'est ce que dit notre nouveau slogan **"Vous êtes bien ici"**, qui s'adresse à nous tous comme aux touristes saisonniers. Parce que notre avenir ne sera jamais synonyme de surtourisme. Parce que nous sommes responsables et constamment à la recherche du juste équilibre dans nos choix.

Chaque trimestre, cette newsletter **AM INFOS** sera l'occasion de partager ces sujets avec vous. Quant au site internet dédié **www.esprit-am.fr**, vous y retrouverez tout ce que l'échange et la concertation auront permis de faire avancer, étape par étape, concernant les questions qui animent l'esprit de notre village. Des points factuels, accessibles à tous, dans un souci de transparence. N'hésitez pas à vous y rendre régulièrement!

Ici, nous regardons la situation climatique avec lucidité. Ce qui entraîne des choix parfois difficiles mais raisonnés et concertés.

PARTAGEONS L'ESPRIT AM
www.esprit-am.fr



UNE NOUVELLE CAMPAGNE DE COMMUNICATION

Un nouveau ton, une nouvelle image. Autrans-Méaudre en Vercors joue le décalage. Notre message est simple : la nature est la seule décisionnaire. On ne triche pas avec elle, on ne déguise pas notre station. Restons nous-mêmes! Certes, la montagne change, les habitudes aussi. Mais nous avons tout ce qu'il faut pour que chacun puisse s'épanouir, respirer, se ressourcer.



←
"Ski nordique, ski alpin... ou pas de ski du tout, vous avez toutes les options pour profiter de la nature en hiver. Et partager les pistes avec nos tétras-lyres."

→
"Une vision partagée de la vie en montagne, apaisée et apaisante, en contact avec la nature. Pour protéger ce qu'il y a de plus précieux, notre authenticité."



21 DÉCEMBRE : L'OUVERTURE!

C'est sans doute le jour le plus attendu de l'année. Celui de l'ouverture officielle de la station. Le samedi 21 décembre permettra à chacun de renouer avec ses loisirs préférés : ski nordique, ski alpin, raquette, snowboard... Ou simplement profiter de nos magnifiques paysages.

